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Die hätten besser statt Corona Beihilfen Hirn beantragt...

Geld statt Hirn

Überhaupt eine Frechheit für einen Verein wie den HSV, überhaupt Beihilfen zu beantragen...

Dabei haben sie erst letztes Jahr aus dem Steuersäckel 23,5 Millionen Euro eingesackt!

Da haben es Amateurvereine aber nötiger!

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1535-hamburger-sv/?postID=3546653#post3546653
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